



**誕生おめでとう**

赤ちゃんのなまえ	親の氏名	行政区
佐藤亜紀ちゃん	修治・順子	前田
山崎翔くん	学・王会	比田
村上空美ちゃん	真平・克枝	前田
小林凜ちゃん	友和・友恵	深谷
村山晃埜くん	博仁・由貴	深谷

すくすくと元気に育ってね

**結婚おめでとう**

氏名	行政区
佐藤新也	伊丹市
菅野千恵子	福島市

いつまでもお幸せに

**おくやみ**

氏名	年齢	行政区
石川節子	73	比曽
但野充	79	草野
伊藤ギン	87	泥須
阿部直人	45	須須
大内直人	93	沢
松林マサヨ	85	伊丹

ご冥福をお祈り申し上げます

(10月21日から11月20日までに届け出のあったものを掲載)  
※この欄に掲載を希望しない方は、届け出のときに住民へ申し出てください。

**ひとのうごき**  
(平成18年11月1日現在)

人口	今月 (前月比)	昨年同期
男	3263人 (+3人)	3347人
女	3298人 (-2人)	3366人
計	6561人 (-5人)	6713人
世帯数	1745戸 (+1戸)	1737戸

◆◆◆ 10月1日～31日までの人口動態 ◆◆◆  
転入 20人 転出 20人  
出生 5人 死亡 10人

(平成17年国勢調査に基づき増減された現住人口)

## 上下水道料金の見直しがスタート

10/23 第4次飯館村水道事業・農業集落排水事業運営審議会

▲庄司会長へ諮詢する村長

村の上下水道料金は、3年毎に見直しを行なっています。見直しに当たっては、村が「水道事業・農業集落排水事業運営審議会」へ諮詢し、その審議会で新しい料金や経営内容等を検討することになりました。

役場会議室で開かれた今年度1回目の会議では、村長が委員会へ上下水道料金の見直しについて諮詢した後、担当者が現在の水道事業の概要や経営状況等について委員へ説明しました。

審議会では今後12月と2月末までに検討結果を村へ答申する予定です。

第4次飯館村水道事業・農業集落排水事業運営審議会委員（敬称略）

会長・庄司和明（白石）、副会長・荒利喜（飯桶町）、委員・菊池恵子（草野）、長谷川圭子（宮内）、赤石澤久代（上飯桶）、菅野民雄（比曽）

\*任期・平成20年3月21日まで

**村の新しい特産品**

### 自酒「愛のうわづみ」

期間限定で販売中！

▲愛のうわづみ

おこし酒小委員会（菅野敬委員長）では、村の新たな特産品として白酒を開発し、村内の酒小売店で販売しています。その名も「愛のうわづみ」。

これは、村がどぶろく特区に認定されたことにちなんだ、酒の製造過程で出来る白酒を製品化したもの。製造は「おこし酒」と同じ大和川酒造へ委託しており、3月までの限定販売です。ので、この機会にぜひご賞味ください。

## ほのぼのと… ホンモノの音楽を

草野小学校体育館で「ほのぼのコンサート」が行なわれ、村内の幼稚園児や小学生たちがハープやピアノ、歌などの美しい音楽を楽しみました。

これは、子どもたちに本物の音楽を聞いてもらおうと、立村50周年記念事業として村が主催したものです。

この日の出演は、福島市在住の音楽家・ハープ奏者の長谷川朝子さんと糸谷裕子さん（ピアノ）、松本麻希さん（バレエ）の3人。コンサートに先立ち開会セレモニーが行なわれ、菅野村長が「皆



## 立村50周年記念事業 ほのぼのコンサート

さんに美しくてやさしい気持ちを持つて欲しいと企画したコンサートです。ぜひ楽しんでください」とあいさつ。続いて、大谷友孝村議会総務文教常任委員長から来賓あいさつが述べられました。

コンサートでは、童謡やアニメソングをはじめ、手話を交えた歌など計10曲が披露され、演奏が終わるたびに子どもたちが大きな拍手を送っていました。

また、コンサートの合間にには、代表の子どもたちが長谷川さんに手ほどきを受けながらハープの演奏体験も行いました。

コンサート後、子どもたちは「とてもきれいな歌と演奏だった」「知っている音楽が何曲も聞けて楽しかった」などと、うれしそうに感想を話していました。



コントラスト後、子どもたちは「とてもきれいな歌と演奏だった」「知っている音楽が何曲も聞けて楽しかった」などと、うれしそうに感想を話していました。

この集会は、生徒たちが飯館村について理解を深めるとともに、地域社会の一員であることを自覚し自ら行動することの大切さを理解してもらおうと、同校が開かれ、中学2年生73人が、これから村づくりなどについて村長と意見交換をしました。

この集会は、生徒たちが飯館村について理解を深めるとともに、地域社会の一員であることを自覚し自ら行動することの大切さを理解してもらおうと、同校が開かれ、中学生と村長の対話集会が開かれ、中学生2年生73人が、これから村づくりなどについて村長と意見交換をしました。

最後に、菅野村長が「中学生の皆さんのが自分たちで企画して実行する村づくりの活動に対して、来年度予算の確保を検討してみたい」と話すと多くの生徒が「ぜひ取り組みたい」と賛成し、協働の村づくりに意欲を見せていました。



11/14

## みんなで協働の村づくりを 中学生と村長の対話集会

昨年から実施しています。

集会では、はじめに菅野村長が

命の大切さや村の「までいライフ」

の取り組み、住民と行政の協働などについて講話。続

いて、生徒たちから街路灯の設置予定や除雪対策、ゴミの不法投棄問

題、これから村の取り組み、住民と行政の協働などについて講話。続

いて、生徒たちから街路灯の設置予定や除雪対策、ゴミの不法投棄問

題、これから村の取り組み、住民と行政の協働などについて講話。続